
鴨川市教育委員会４月定例会議事録

１ 日 時 令和５年４月 19 日（水） 開会 午後２時 00 分
閉会 午後３時 10 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）吉原里夏

（４）永島康弘 （５）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）関口和則 （３）岡安泰弘

（４）田中 忍 （５）鈴木圭一郎 （６）嶋津延枝

（７）岡安晃広 （８）礒貝亜也子 （９）犬石貴久

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会３月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、３月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、３月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 永島委員から、鴨川中学校の入学式について、138 名の新入生が吹奏楽部の演

奏の中で入場する、鴨川中学校らしい華やかな式であった。また、鴨川小学校

の入学式は、34 名の新入生が元気はつらつとしており、笑顔あふれる式であっ

たとの報告がなされた。

また、本日、新聞報道された全国学力学習状況調査についての感想が述べら

れた。

・ 丸山委員から、江見小学校の入学式について、18 名の新入生の元気のよい返

事と在校生の美しい歌声が印象に残った。また、対面式の入学式であり、地域

と一体となった温かな雰囲気の式であったとの報告がなされた。

・ 吉原委員から、田原小学校の入学式について、新入生が 12 名であり、児童数

減少が気になったが、明るく元気な在校生の温かく迎える雰囲気が感じられた

との報告がなされた。

・ 石井委員から、長狭学園の入学式について、１年生が 19 名、７年生が 13 名

の小中合同の式であったが、小学１年生も話を聞く姿勢がしっかりとしており、

落ち着いた式であったとの報告がなされた。また、部活動や学習活動等の諸活

動における小規模校、少人数学級のデメリットについて意見が述べられた。

天津小湊小学校の入学式について、21 名の新入生であったが、児童の大きな



返事、明るく落ちついたよい式であったとの報告がなされた。

８ 報告事項

（１）新型コロナウイルス感染症対策について

・ 礒貝指導主事から、３月 22 日付けで発出した通知文（新学期以降の学校に

おけるマスク着用の考え方の見直し等について）についての概要説明がなさ

れた。また、新型コロナウイルスについては、３月 22 日以降、各校から陽性

者の連絡がないことが報告された。

・ 石井委員から、入学式における児童のマスク着用について、学校間での差

があったとの報告とともに、児童のマスク着用についての確認がなされた。

・ 礒貝指導主事から、マスク着用の有無については、各学校を通じて保護者

へ連絡済みであるとの説明がなされた。

・ 吉原委員から、田原小学校入学式における児童のマスク着用状況について

報告がなされた。

・ 石井委員から、鴨川中学校卒業式における生徒のマスク着用状況について

報告がなされた。

・ 鈴木教育長から、江見小学校の交通安全教室における児童のマスク着用状

況について報告がなされた。

（２）令和５年度市内小中学校管理職及び教育委員会職員の異動について

・ 関口学校教育課長から、令和５年度の教育委員会事務局職員の紹介及び、

令和４年度末の人事異動によって、市内小中学校に新たに着任した管理職に

ついての説明がなされた。

９ 議 事

（１）鴨川市立学校学校医の委嘱について

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、鴨川市立学校学校医の委嘱について、

資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市立学校学校医の委嘱について、挙手全員で承認され

た。

（２）令和５年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、令和５年度鴨川市学校運営協議会委員

の任命について、資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、２校の委員を兼務することについて質問がなされた。

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、規則上は問題がないこと、令和４年度

は３名の委員が兼務しており、令和５年度も３名の委員が兼務の予定である

との説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、安房東中学校の学校運営協議会委員候補者の構成につい

て確認がなされた。

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、委員候補の構成について、資料の備考



欄をもとに説明がなされた。

・ 他に質疑なく、令和５年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について、挙

手全員で承認された。

（３）鴨川市社会教育委員の委嘱について

・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市社会教育委員の委嘱について、資料をもと

に説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市社会教育委員の委嘱について、挙手全員で承認され

た。

10 その他

（１）報告事項の確認について

・ 永島委員から、教育委員会３月定例会における報告事項「令和５年度鴨川

市不登校教育支援事業業務委託」についての確認がなされた。

・ 鈴木教育長から、報告事項の内容について説明がなされた。

（２）認定こども園における運動の取組について

・ 石井委員から、認定こども園における運動の取組について確認がなされた。

・ 田中子ども支援課長から、令和５年度の状況について説明がなされた。

・ 鈴木スポーツ振興課長から、スポーツ振興課が主催する親子の運動遊び教

室について補足説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、５月の教育委員会行事予定及び令和５年度市町村教育委員会連絡協議

会定期総会並びに特別講演会の開催について、事務局より説明がなされた。また、

関口学校教育課長から、令和５年度所長訪問・指導室訪問及び教育支援センター

「ステーション」について説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和５年５月 18 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 関口 和則 ）


